Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 121 m2
Référence V2501
Prix 430 000 €

Roussillon
Maison a vendre (84220

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Aux abords du village de roussillon, au calme, profitant de belles vues, maison de
78 m2 habitables, avec garage au niveau inférieur, sur un beau terrain de 3210 m2.
Possibilités d'agrandissements. Environnement : au coeur du luberon, en bordure
du charmant village de roussillon, a distance a pied de ses commerces et
restaurants, profitant d'une vue dégagée, maison : villa construite durant les
années 1960, profitant d'une surface de 120 m2 sur deux niveaux. Au niveau
supérieur, I'habitation de 78 m2 comprend un séjour (26m2) avec terrasse, la

cuisine, deux chambres (15 & 13,5m2), salle de ...

Close to the village center of roussillon, enjoying beautiful views of the
surroundings, house of 78 m2 of living space, with garage on the lower level, on a
beautiful plot of 3210 m2. Environment: in the heart of the luberon, on the edge of
the charming village of roussillon, within walking distance of its shops and
restaurants, enjoying an unobstructed view,house: villa built during the 1960s,
enjoying a surface area of ??120 m2 on two levels. On the upper level, the 78 m2
house includes a living room (26m2) with terrace, the kitchen, two bedrooms (15 &

13.6m2), bathroom and wc. On the ...

YOUR PROVENCE
214 rue de la république - 84220 GOULT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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